

Alfredo **F**ernández



Historias de paz en la Patagonia Austral

Hechos y opiniones a partir
del conflicto limítrofe entre Argentina
y Chile por el canal de Beagle

EL PENSAMIENTO DEL OBISPO DE RÍO GALLEGOS
MONSEÑOR MIGUEL ÁNGEL ALEMAN

AGAPE
LIBROS 

Alfredo **F**ernández

Nació en Buenos Aires en 1965. Casado, con dos hijas, es periodista y docente universitario. Gran parte de su actividad profesional la ejerció en Río Gallegos, Santa Cruz, donde vive desde 1988.

Este libro es fruto de un arduo trabajo de archivo, recopilación de material y algunas entrevistas. En él se intenta reflejar la opinión -a través de sus homilías- de Monseñor Miguel Ángel Alemán, obispo de Río Gallegos entre los años 1975 y 1992. Fue un verdadero hombre de paz durante un período en el que estuvo a punto de estallar una guerra fratricida entre Argentina y Chile. También se resaltan algunas historias de esa época que recuerdan el trabajo y la voluntad de un pueblo que, más allá de sus fronteras, desea y anhela la paz.

A más de treinta años de un conflicto entre países hermanos, felizmente superado, este libro pretende ser un homenaje a Monseñor Miguel Ángel Alemán y a todos aquellos hombres y mujeres que trabajaron y trabajan por la paz entre ambos pueblos.